
 

 

 

【節水へのご協力ありがとうございました】 

 

 

 高梁川水系のダムの貯水率が例年に比べ大幅に低くなっ

ていたため取水制限が実施されていましたが、貯水率が平年

並みに回復したため取水制限は解除されました。 

 節水にご協力いただきありがとうございました。 
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